

NEWSPAPER

Alih Tugas dan Purnabhakti PN Semarang, Putu Endru: Terimakasih Atas Dukungan dan Kerjasamanya

Update - KLUNGKUNG.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 2, 2022 - 16:45



KPN Semarang Putu Endru Sonata

SEMARANG - Jelang berakhirnya masa jabatan Ketua Pengadilan Negeri (KPN) Kelas II Semarang, dan promosi ke PN Kelas I B Situbondo, Putu Endru

Sonata, SH., MH, Panitera Pengganti (PP) ke PN Negara, dan Panitera Pengganti (PP) I Wayan Deresta memasuki purnabhakti serta Keluarga Besar PN melaksanakan acara "Pengantar Alih Tugas dan Purnabhakti" di Gosek Adventure, Tampaksiring, Gianyar, Bali, Sabtu (02/02/2022).



Pada kesempatan 'Family Gathering' ini KPN Semarang, Putu Endru Sonata, SH., MH mengatakan bertugas di PN Semarang, Klungkung adalah tempat yang paling nyaman selama bertugas sebagai hakim, dan Ketua Pengadilan Negeri.

"Saya bertugas di PN Semarang hampir 2 tahun 5 Bulan, sejak 21 November 2019, dan Saya KPN yang paling lama, dan dari semua tempat saya bertugas, PN Semarang adalah yang paling nyaman," tutur Putu Endru.

Dalam kesempatan yang sama, Putu Endru berpesan untuk tetap akur dan selalu berkomunikasi sesama keluarga besar PN Semarang.

"Selama saya menjadi Hakim ada 2 PN yang membuat saya terharu, yaitu PN Selong, dan PN Semarang, kedekatan bapak-bapak dan ibu-ibu memberikan kenyamanan dan semangat dalam bertugas," jelasnya.

Putu Endru mengucapkan terimakasih, sebesar-besarnya kepada Keluarga Besar PN Semarang.

"Apapun yang saya capai saat ini tidak terlepas atas dukungan dan kerjasama bapak/ibu semua," tutur Putu Endru.

Lebih lanjut Putu Endru juga sampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada Keluarga Besar PN Semarang, Klungkung.

"Apapun kesalahan saya sebagai KPN, dan istri saya selama ini sebagai Ketua Dharmayukti mohon dimaafkan sebesar-besarnya, dan mohon doanya untuk saya dalam menjalankan tugas di PN Situbondo sebagai Wakil Ketua," pinta Putu Endru.

Selanjutnya Panitera Pengganti (PP) I Wayan Deresta yang menyampaikan

kesan mendalam kepada Keluarga Besar PN Semarang.

"Saya sangat berterimakasih kepada teman-teman semua yang telah banyak membantu saya dalam menjalankan tugas di PN Semarang," tutur Wayan.

Kesan dan pesan diteruskan Panitera Pengganti (PP) I Wayan Tunas yang pindah tugas ke PN Negara juga menyampaikan kesan dan pesan selama 11 tahun bertugas di PN Semarang.

"Selama 11 tahun bertugas di PN Semarang telah banyak pelajaran yang saya peroleh, dan berhubungan karena pindah tugas membuat saya berpisah dengan bapak/ibu semua, dan terimakasih atas dukungannya selama ini," jelas Tunas.

Kesan dan pesan "Pengantar Alih Tugas dan Purnabhakti" ditutup dengan nonton bareng flasback serta pengantar dari WKPN Semarang, Liena, SH.,MH.



"Yang Mulia Bapak Putu Endru Sonata, SH., MH telah banyak menginspirasi saya dalam memimpin, tidak arogan dan efektif dalam memberikan tugas kepada para bawahan, dan terimakasih atas dukungan serta bimbingannya," tutur Liena.



Lebih lanjut WKPN Semarang, Liena menyampaikan terimakasih kepada Bu Putu Endru yang telah memberikan dukungannya sebagai Ketua Dharmayukti kepada KPN Putu Endru Sonata, SH., MH.